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平成 24年度第４回庄原市斎場再編整備検討委員会 議事録 

 

日  時 平成 24年 11月 12日(火)13:00～16:30 

場  所 庄原市役所３階 防災対策室～三次市斎場「悠久の森」 

出席委員 住田鉄也委員 槇英子委員 貝崎若子委員 藤谷善久委員 堂本時和委員 

 安川保委員 徳山副夫委員 後藤信房委員 佐々木聖委員 野原建一委員 

 藤原一成委員 武田和仁委員 

欠席委員 渡邉耕三委員 

事 務 局 光永幹夫課長(市民生活課) 中村征巳係長(市民生活課)  福本敬夫主任主事(市民生活課) 

吉岡賢治主事(市民生活課) 

 

１ 開会 

事務局   失礼をいたします。 

  委員の皆様には、大変お忙しいところお集まりをいただき、誠にありがとうございま

す。 

ご案内の時間がまいりました。 

      ただいまの委員出席者数は９名で、庄原市斎場再編整備検討委員会設置要綱第６条第

２項の会議開催要件を満たしておりますので、これより第４回庄原市斎場再編整備検討

委員会を開催いたします。 

なお、この会議は公開となっております。このため、会議の内容につきましては、録

音し議事録を作成いたしますので、ご承知おきいただきますとともに、発言いただく際

にはマイクをご使用くださいますようご協力をお願いいたします。 

      

２ 委員長あいさつ 

事務局   それでは、開会にあたりまして、野原委員長からご挨拶をいただきます。 

          ＜野原委員長 あいさつ＞ 

 

３ 資料確認  （不備等がないことを確認する） 

 

４ 市職員(事務局)紹介 

  事務局   続きまして、本日出席しております市の職員の紹介をさせていただきます。 

          ＜一括紹介＞ 

 

        それでは、これから先の進行につきましては、設置要綱第５条第２項の規定により、

委員長が議長となることとなっておりますので、次第に従いまして委員長の方で進行く

ださいますようお願いいたします。 

 

５ 協議事項 

野原委員長  次第に従いまして、協議事項(1)アンケート(案)について、事務局の方からご説明を

お願いします。 
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(１) アンケート(案)について 

  事務局が資料により説明 

   

野原委員長  事務局から説明のありました内容について、何かご意見、ご質問ありませんでしょう

か。 

 

【意見交換】 （アンケート内容の修正・再検討について指摘あり） 

 

  事務局   アンケートの内容について再度整理したものを皆様にお送りしますので、ご確認をい

ただきたいと思います。アンケートの実施については、12月 5日に検討委員会の記事を

掲載した広報しょうばら 12月号が発行されたのちに発送し、17日締め切り、12月下旬

の第 5回検討委員会での報告を予定しています。 

   

野原委員長  皆様よろしいでしょうか。それではよろしくお願いします。 

        続いて協議事項(2)の三次市斎場｢悠久の森｣視察について、事務局から説明をお願い

します。 

 

 

(２) 三次市斎場「悠久の森」視察について 

  事務局が行程を説明 

  事務局   到着予定時刻 14：00庄原市役所（14：15発） 

               15：00三次市斎場「悠久の森」（16：15発） 

               17：00庄原市役所 

 

(３) その他 

野原委員長  事務局より何かございますか。 

        ＜なし＞ 

 

 

６ 次回開催日 

野原委員長  次回開催日について事務局より予定がございますでしょうか。 

事務局   先ほども申し上げましたとおり、次回は 12 月下旬を予定したいと考えております。

日程につきましては、またご連絡いたしますので、ご出席いただきますようよろしくお

願いします。 

 

 

７ 閉会 

  野原委員長  次回は 12 月下旬を予定されるとのことです。ご出席いただきますようお願いいたし

ます。今日は本当に長時間ありがとうございました。 

        14時 15分にバスが出発しますので、市民ひろばへ集合してください。 
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以上、議事の経過ならびにその結果を明確にするため、本議事録を作成し、議事録署名人が次に署

名捺印する。   

 

 

  平成24年11月12日 

 

 

        議事録署名人    野 原 健 一 

 

 

        議事録署名人    住 田 鉄 也 

 


